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意識してほしいのは 

ずばり「日南市中学生憲章」です。裏面の「生徒

指導通信」に５つの行動目標が記されておりますの

で、改めて確認してください。この憲章が完成した

のは、本年２月とのことですが、私は他地区で勤務

しておりましたので、３月１０日付けの宮崎日日新

聞を読んで知りました。その後、既存の「日南市民

憲章」を意識して作成されたとのこと、約１年かけ

て市内１０校の代表生徒や保護者、教職員で審議を

重ねてきたことなど、その背景を知り、素晴らしい

憲章に仕上がっていることに感動しました。ですか

ら、入学式の式辞においても「日南市中学生憲章の

もと・・・」というフレーズを入れさせていただい

た次第です。 

先日、生徒総会が行われました。生徒会執行部が

準備に準備を重ね、素晴らしいスローガンが提案さ

れ、各専門委員会の活動も承認されました。その土

台になるのが「日南市中学生憲章」です。今一度、

一つ一つの漢字の持つ意味を噛みしめながら、一日

一日を大切に過ごしてほしいと願っています。 

 

ＮＨＫ全国学校音楽コンクールに出場します 

  「期間限定のチーム」と銘打って、８月２日に行

われる「宮崎県コンクール」出場を目指して募集し

ました。その結果、コンクールに出場するには十分

な人数が集まりました。また、伴奏者にも２人が名

乗り出てくれました。早速、先日から昼休みの練習

をスタートさせています。今後の動向に注目の活動

です。応援よろしくお願いいたします。 

 

心を落ち着かせるには 

スピードスケートの高木美帆選手の話です。ある

日、「大会前、心を落ち着かせるためにどういうこ

とをしますか」という質問を受けたときに、高木選

手は「前日の夜までにしっかり準備することを心が

けています。スケート靴のブレードを磨き、気持ち

も整えます。落ち着かせるというより『慌てること

をつくらない』ようにしています」と答えたそうで

す。準備の大切さという点においては、スポーツの

世界に限らず、勉強も含め、多くのことに当てはま

ると思い紹介しました。いよいよ地区大会が始まり

ます。皆さんの頑張ってきたことが存分に発揮でき

ることを心から祈っています。 

 

令和５年度学校運営協議会 発足 ５月２５日 

 学校運営協議会（コミュニティ・スクール）とは

学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体

となって特色ある学校づくりを進めていく会です。

昨年度の学校評価を生かし、今年度はさらに生徒が

生き生きと活動できる魅力ある吾田中学校をめざし

取り組んでいきます。構成員は本校校長をはじめ、

下記の５名で構成されます。 

 ・田 端    功 氏（あがたまちづくり協議会会長）  

 ・西    圭 字 氏（吾田中 PTA会長） 

 ・島 中 みゆき 氏（前吾田中 PTA会長）     

 ・羽田野 祥 子 氏（教育プランナー） 

 ・四月一日美代香 氏（地域学校協働活動推進員） 

 

 生徒総会             ５月１８日 

 令和５年度生徒会スローガン 

 「progress」 ～彩雲にこめる生徒の和～ 

 「progress」とは進化・向上の意味があり、一人一

人の成長がより良い吾田中学校とつながるので、何

事にも全力で取り組むときの合い言葉にしてほしい

との生徒会執行部の思いを全校生徒で共有し、改善

に向けた話し合いが活発に行われました。 

 

 教育実習         ５月２２日～６月２日 

 林 萌々子 先生 （千葉大学教育学部４年） 

母校で教育実習を行い、教師をめざしています。

林先生から一言いただきました。 

「充実した教育実習をさせていただいています。素

直な生徒ばかりで授業がとっても進めやすいです。

感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございま

した。」 
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